

Pressemitteilung

Einwohner können Fragen stellen

In der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung (voraussichtlich am Donnerstag, 30. März 2022, 17:15 Uhr), findet eine öffentliche Einwohnerfragestunde statt. Sollte die Sitzung aus Gründen des Infektionsschutzes der Bevölkerung ausfallen, werden die Fragen in der nächsten regulär stattfindenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung beantwortet.

Jeder Einwohner der Stadt Dülmen ist berechtigt, hierzu schriftlich Anfragen, die sich auf Angelegenheiten der Stadt beziehen, unter buergermeister@duelmen.de an den Bürgermeister zu richten. Die Anfragen sollten dem Bürgermeister möglichst bis zum 9. März 2023 vorliegen.

In der Stadtverordnetenversammlung werden zunächst die Anfragen beantwortet und anschließend mündliche Fragen zugelassen. Ein Zeitrahmen von 60 Minuten sollte dabei eingehalten werden. Jeder Fragesteller ist berechtigt, zu jeder Einzelfrage zwei Zusatzfragen zu stellen. Die Beantwortung erfolgt im Regelfall mündlich durch den Bürgermeister. Ist eine Beantwortung in der Sitzung nicht möglich (z.B. in der Sitzung vorgetragene mündliche Anfragen) werden die Anfragen schriftlich beantwortet.

Es wird darauf hingewiesen, dass nach den Bestimmungen der Geschäftsordnung für die Stadtverordnetenversammlung der Stadt Dülmen und der von ihr gebildeten Ausschüsse eine Aussprache oder Diskussion über eingehende Fragen nicht stattfindet.

Um den Fragestellern und interessierten Einwohnern Wartezeiten zu ersparen, ist die Fragestunde als erster Punkt der Tagesordnung der um 17:15 Uhr beginnenden Sitzung vorgesehen.

Dülmen, 04.01.2023

Stadt Dülmen

Carsten Hövekamp
Bürgermeister